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議会報告会での意見・要望等 ≪地域との意見交換分≫

【分類２】

地域では、以下のテーマにて意見交換を実施し、項目ごとに意見・要望等を整理してい

るもの。

～ 意見交換テーマ ～

○議会の仕組み

〇大牟田の産業

〇その他

○大牟田の産業に関すること

（企業誘致について）

発言内容 会場

企業誘致については、大手企業が進出している自治体の状況を調査し、参

考にしてほしい。
アリーナ

移住・定住については、熊本への半導体関連企業の進出が進んでいること

で、周辺自治体に波及効果が出ていることから、本市にも誘致できるよう、

新たな企業誘致の用地を整備してもらいたい。

大正

（市内企業への就職について）

発言内容 会場

学生の地元就職については、学校の先生に地元企業を知ってもらうことが

有効であることから、そのような流れをつくってもらいたい。
アリーナ

人口減少対策については、子供たちに地元に残ってもらえるようにするた

め、地元企業の給料を増やすことが一番重要だと考える。
アリーナ

産業フェスタについては、来場者などの声を次回に生かしてもらいたい。 大正

会場の標記について

意見をいただいた会場を、以下の省略としています。

大正：大正小学校 アリーナ：おおむたアリーナ

勝立：勝立地区公民館
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（観光について）

発言内容 会場

移住・定住については、市外の人が大牟田に立ち寄ってもらえるよう、本

市の観光の魅力を強化し、周知に努めてほしい。
アリーナ

（農業について）

発言内容 会場

水耕栽培については、町なかでできる農業であり、第１次産業として新た

に取り入れ、その取組を打ち出してもらいたい。
アリーナ

○その他

（移住・定住について）

発言内容 会場

移住・定住については、家庭の所得水準が低いことで、本市の教育水準は

県内平均よりも低い状況にあるという声もあることから、子供が塾や習い事

に通いやすくなるよう、保護者の所得増加に向けた取組などの支援を検討し

てもらいたい。

大正

子育て世代への移住・定住策については、空き家に入居しやすくなる取組

を進めるとともに、そのＰＲに注力してほしい。
勝立

人口減少対策においては、仕事や住まいとともに、子育て環境が重要であ

るが、「子ども・子育て応援条例」は理念条例であることから、本市にあった

具体的な施策を実施してもらいたい。

大正
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（庁舎整備について）

発言内容 会場

新庁舎の工事費については、現在の構想の検討の中で、当初計画から床面

積が増加していることから、既存の建物を活用することで削減してもらいた

い。

アリーナ

今後の財政状況については、ごみ焼却施設やおおむたアリーナの整備に加

え、新庁舎整備でも多額の建設費が必要になることから、建設費圧縮の検討

状況を説明してもらいたい。

勝立

新庁舎の構想に対するパブリックコメントについては、閲覧場所、閲覧時

間が限られ、資料の複写方法にも課題があり、意見を出すのが難しい状況に

あるため、市民に早めに資料を公表するとともに、実施が分かるように周知

してもらいたい。

大正

市庁舎の本館については、アンケート調査で多くの市民が公的施設として

の使用の継続を望んでいるにも関わらず、庁舎として利用しないという判断

に至った経緯が分からないことから、以前の庁舎解体の議論のときのように、

各公民館で市民意見を聞く機会を設けてもらいたい。

アリーナ

新庁舎については、建設費が非常に高額であり、以前のパブリックコメン

トで 269 名が求めていたように、建設ではなくイオンモール大牟田に移転し

てもらいたい。

勝立

市庁舎の整備については、市は 269 件のイオンモール大牟田への移転に関

する意見をパプリックコメントで１件の意見として取り扱うだけでなく、庁

舎整備基本構想策定審議会においても資料の事前配付が遅いといった声があ

る中で進め、手続きを終えようとしているなど、子供や孫に居てもらいたい

まちとは言えない状況での取組となっている。

勝立

市庁舎の本館については、現在の中央地区公民館を売却し、同館の機能を

付すことで残せるのではないか。
勝立

市庁舎の本館については、残すという意見もあるが、維持することは大変

であることから、残すことには反対する。
勝立
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（まちづくりについて ―地域― ）

発言内容 会場

区長制度については、近隣市で導入されており、本市でも導入してもらい

たい。
アリーナ

地域活動については、公民館加入率が下がる中、市職員も公民館を脱退し

ている状況にあることから、市職員の加入と参加を増やすため、総務省も認

めている市職員の地域活動休暇の制度創設を検討してもらいたい。

勝立

公民館加入者については、年々減少している状況であることから、加入促

進のため、チラシを配るだけではなく、新たな取組を検討してもらいたい。
勝立

市民と執行部との意見交換会については、広く市民が参加できるような形

で実施してもらいたい。
大正

地域交通については、高齢者の運転による事故が問題となる一方で、車が

ないと不便な状況にあることから、多額の費用がかかる新庁舎の建設などよ

りもコミュニティーバス等を充実してもらいたい。

勝立

（まちづくりについて ―安全― ）

発言内容 会場

子ども見守り隊については、子供たちの安全・安心のための重要な活動で

あるにも関わらず、市役所に所管部署がないことから、所管を定めてもらい

たい。

勝立

通学路のグリーンベルトについては、現在の対応では設置までに１年かか

ることから、子供の命を守るためにも設置基準を定め、速やかな設置を進め

てもらいたい。

勝立

本市の空き家問題については、電車の車窓から老朽危険家屋が見えるよう

な状況にあり、今後も空き家の増加が見込まれることから、早く対策を進め

てもらいたい。

アリーナ
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上記の意見・要望等につきましては、市当局に伝えるとともに、真摯に受け止めて

善処するよう依頼しています。

また、これらの意見・要望等につきましては、必要に応じて、議会の常任委員会や

特別委員会の場などで、議員から直接、市当局に考え方等を尋ねたり要望として伝え

たりすることにしています。

（まちづくりについて ―道路整備等― ）

発言内容 会場

道路工事については、福岡県の工事であれば着工前に丁寧な説明があるが、

市の工事では、説明もなく工事に入るケースもあることから、丁寧に対応し

てもらいたい。

勝立

（その他）

発言内容 会場

企業が所有する一部の私道については、生活道路であるとともに、災害時

の避難道路であるにも関わらず、道路陥没などの補修に多額の費用がかかる

状況にあることから、市道として取り扱ってもらいたい。

勝立

市の前立腺がんの検診については、６年ほど前に中止され、当時は財政面

で中止されたと思っていたが、保健センターを改修できる財政状況であれば、

中止後に前立腺がんが判明したケースもあるため、再開してもらいたい。

大正

学校の再編については、保護者の負担軽減を図るとともに、当事者である

子供たちの意見を踏まえて検討してもらいたい。
勝立

道の駅については、農産物の取扱いが少ないことから、取扱いの増加に向

けた調査をしてもらいたい。
勝立

自衛隊による住民基本台帳の閲覧については、国から閲覧に関して問題な

いとの通知があるとのことであるが、地方自治及び個人情報保護の観点から、

取扱いを見直してもらいたい。

勝立


